

En attendant de traverser Forbes: Les histoires de devoirs

French (original)

Bonjour et bienvenue à En attendant de traverser Forbes.

[Traffic light signal over piano music: "Wait! Wait to cross Forbes Avenue at Morewood Avenue. Wait!]

Je m'appelle Nedjma et je suis votre présentatrice aujourd'hui! Dans cet épisode, on va discuter des histoires d'horreur en ce qui concerne les devoirs. [dramatic sound effect!]

Pas en vrai. Mais les devoirs sont l'activité primaire des étudiants de CMU, et on a des cours bien connus pour leurs devoirs intenses. Je vais parler pour la plupart des cours de maths et des sciences, parce que je suis en physique. D'abord: concepts mathématiques ! Concepts, comme on l'appelle, est le premier cours pour une concentration en maths et un cours obligatoire pour les concentrations en informatique. C'est la première introduction aux démonstrations pour la plupart des étudiants. Le semestre d'automne, les devoirs sont à rendre vendredi à minuit. Donc chaque vendredi, dans tous les espaces communs, vous pouvez trouver des étudiants paniqués à 23h, minuit, 1h, 2h, et 3h du matin. À la fin du semestre, les TAs, les assistants du prof, fatigués de donner des explications, donnent les solutions. J'ai pris le cours au printemps, et c'était un peu différent, mais pas trop. J'adore les maths. Les problèmes sont amusants pour moi. Oui, ils sont difficiles, mais comme un puzzle. Cependant, ils sont beaucoup moins amusants après une ou deux heures passées sur le même problème.

J'ai aussi entendu des histoires sur les cours 112 et 122, les cours d'introduction à l'informatique. Les devoirs sont difficiles et longs, mais les histoires viennent du fait que les profs sont fous sur les violations d'intégrité académique. Il est interdit de respirer le même air que ceux qui sont en train de travailler sur les devoirs. Et si vous voyez l'ordinateur d'un autre étudiant- même par accident- *gasp.* Mais j'ai trop parlé de ces cours. Je ne veux pas être accusée d'avoir triché.

Les cours moins connus à CMU ne sont pas faciles non plus. En tant qu'étudiante en physique, je suis maintenant dans le cours de physique deux. Les devoirs consistent essentiellement en deux ou trois questions, mais chaque question prend une heure. Généralement, les questions sont chouettes. Elles utilisent les concepts pour nous amener sur un nouveau chemin, et il faut réfléchir, pas juste faire de l'algèbre.

Pour les étudiants en théâtre et architecture, les devoirs doivent être faits dans un studio, et, je suis sûre que ce n'est pas une surprise qu'ils vivent dans le studio et passent tout leur temps ensemble. La culture de ces étudiants ressemble à une secte pour une personne de l'extérieur.

Nous arrivons à la fin de l'épisode. Merci de votre attention, et retournez pour le prochain épisode sur les sports et les clubs. N'oubliez pas... En tout cas, je crois que si vous pouvez apprécier les défis et aimez ce que vous faites, vous allez bien vivre ici. C'est trop cool de faire quelque chose que vous n'avez pas jamais fait auparavant, que de vous n'avez même pas

imaginé. Mais ce n'est pas facile d'avoir de balance. Hmm... est-ce que je peux calculer la balance maximale entre le travail et le repos...? Il faut aller à l'heure de permanence...